
                                                                                                      

Pentecôte  

« Faites des disciples » de Jésus-Christ  

au cœur de nos belles Paroisses. 
                                          

         « Je rêve d’une église profondément transformée et 

missionnaire, où chacun aurait fait une rencontre personnelle avec le 

Seigneur et serait engagé sur un chemin de croissance, mettrait Jésus 

à la première place dans sa vie, développerait chaque jour sa relation 

avec Lui par la prière. D’une communauté fraternelle et chaleureuse où chacun serait le bienvenu, trouverait 

sa place, tel qu’il est, et se sentirait accueilli, aimé, soutenu.  

        Tous prendraient soin les uns des autres. D’une église où chacun aurait le désir de grandir spirituellement, 

de se former et d’affermir sa foi de disciple. Chacun laisserait le Seigneur disposer de ses dons et de ses talents 

pour les mettre au service de la mission, se donnerait entièrement en renonçant à son désir propre.  

        Je rêve d’une organisation où prêtres, religieux et laïcs seraient engagés dans une vraie coresponsabilité 

et une vision commune, cheminant ensemble vers la sainteté, et prendraient leurs décisions, guidés par 

l’Esprit-Saint.  

       Je rêve d’un terrain de mission où chacun aurait le souci du salut des âmes, le courage d’inviter, serait 

prêt à sortir pour témoigner et annoncer un Dieu inconditionnellement aimant et miséricordieux, afin que 

d’autres puissent à leur tour faire cette expérience bouleversante d’un amour infini. De voir chaque 

dimanche toujours plus de nouveaux convertis ou reconvertis donner leur vie à Jésus.  
Un rêve, une utopie ! Non, tout est possible avec Dieu. 

 

Ce rêve va devenir réalité ensemble et avec l’aide de l’Esprit-Saint ! 

 

Notre archevêque nous invite  

Le dimanche 14 mai pour le rassemblement diocésain à Cambrai. « Faites des disciples »  

 

        Vous pouvez aussi partager largement la vidéo d’invitation : 

https://www.youtube.com/watch?v=ZM41YXMwnUQ 

  

Notre évêque, Mgr Vincent Dollmann, invite tous les diocésains le dimanche 14 mai à Cambrai 
  

11h00 Messe à la cathédrale pour la neuvaine à Notre Dame de Grâce  

12h30  Pique-nique à St Luc avec animations et village d’initiatives (stands, buvette et friterie du Père 

Sébastien). Au lycée professionnel de l’ensemble Saint-Luc, 31 bd de la Liberté 

14h00  Temps de prière avec chants et un texte de la Parole de Dieu  

14h20  Enseignement et témoignages : a-t-on vraiment besoin d’une conversion missionnaire ?  

15h00  Ateliers 

15h45  2 possibilités : - village d’initiatives avec stands et buvette  

                         -  prière dans le théâtre (adoration et prière des frères)  

16h30  Temps d’annonces, de bénédiction et d’envoi.  

17h00  Fin du rassemblement à Saint Luc  

17h30  Vêpres à la cathédrale  

 

Notez dès à présent la date et faites-la connaître largement autour de vous ! 

 

Les familles sont les bienvenues, il y aura une proposition pour les enfants 

              Église catholique- Diocèse de Cambrai –                   

Doyenné de Denain 

Églises St Martin et Notre Dame de Lourdes 
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Permanences 

renseignements pour 

baptêmes et mariages : 

 

 

Lundi et samedi de 

9h30 à 12h00 

 

 

Du mardi au vendredi 

14h00 à 17h00 

 

03.27.44.14.67 

 

 

Rendez-vous pour 

confessions, et 

accompagnement : 

Aux jours et heures 

d’ouverture. 

 

 

Publication du journal 

sur le site web : 

 

https://sainte-

remfroye.cathocambrai.

com/ 

 

 

Membres de l’EAP : 
 

Annie Drammeh, 

Brunhilde D’Henripret, 

Jean-Marc Crépin,  

Marie Christine Luca, 

Marie France Mazurek, 

Nicole Guiot,  

Jean Philippe Vesin et 

l’Abbé Felice Rossi. 

 

        Edito : Nous entrons dans le mois de mai, 

le mois de la Vierge Marie. Elle est vraiment le 

modèle de tous ceux qui veulent suivre le Christ. 

Méditons la vie de la Vierge Marie, notre Mère, 

et prions-la pour que nous sachions à notre tour 

dire « oui » à Dieu comme elle. Comme elle, 

marchons sous la conduite de l’Esprit Saint. 
 

     N’oublions pas le Christ ressuscité, il est monté aux cieux (l’Ascension) mais 

il ne nous laisse pas orphelins car il nous envoie l’Esprit-Saint.  
 

     La Pentecôte, c’est la joie de l’effusion de l’Esprit-Saint. Nous avons en 

effet besoin de l’Esprit-Saint pour pénétrer dans la joie de Pâques et annoncer au 

monde la Bonne Nouvelle : Le Christ est mort et ressuscité pour nous sauver, pour 

nous donner la joie, la vie éternelle. 
 

     Comment pouvons-nous être partie prenante de la Pentecôte ? Comment 

pouvons-nous vivre la Pentecôte aujourd’hui ? « La paix soit avec vous ! De 

même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous envoie » (Jn 19, 21). C’est ce 

que Jésus ressuscité a dit à ses disciples.  
 

     Par le baptême, nous sommes déjà des envoyés, des messagers de Dieu dans le 

monde. C’est la mission qui nous est confiée. Où en sommes-nous dans cette 

mission ? Nous sommes appelés à annoncer la Bonne Nouvelle au monde, c’est 

par le témoignage de vie, par la joie de croire que nous annonçons la Bonne 

Nouvelle à nos frères, à nos sœurs qui ne connaissent pas encore le Christ, qui le 

cherchent souvent discrètement. 
 

     « Le vent souffle où il veut : Tu entends sa voix, mais tu ne sais ni d’où il 

vient, ni où il va. Il en est ainsi pour qui est né du souffle de l’Esprit »                         

(Jn 3, 8). Vivre la Pentecôte, c’est marcher sous la conduite de l’Esprit, c’est 

laisser l’Esprit-Saint agir en nous. Osons-nous lui donner le gouvernail de 

notre vie ?  

     

     Suite à une longue période de maladie, très éprouvante, votre curé vit la 

solitude et le silence absolu du désert, comme le prophète Élie, de Tisbé en Galaad 

(1 Rois 17, 1-6), près de Chimay en Belgique.  
      
     Assuré de vos prières, de votre patience et de votre engagement personnel et 

communautaire dans notre belle Paroisse Sainte Remfroye, je reviendrai le 12 mai, 

rempli de la force de l’Esprit Saint après avoir traversé cette épreuve.  
 

     Avec la Vierge Marie, en ce beau mois de mai, je prie en union avec vous. A 

bientôt.                                                                                               Abbé Felice 

https://www.youtube.com/watch?v=ZM41YXMwnUQ
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Quêtes : 
7 mai : Journée mondiale pour les vocations. Les séminaires, la formation des futurs prêtres. 

28 mai : journée mondiale des communications sociales. 

En l’absence du prêtre, pas de Messe le samedi 6 mai. 

Dimanche 7 mai– Eglise Saint-Martin – Denain  
 

10h30 : Messe du 5ème dimanche de Pâques.   

« Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie » (Jn 14, 1-12) 

Samedi 13 mai - Eglise ND de Lourdes – Wavrechain-sous-Denain 
 

18h30 : Messe 

Dimanche 14 mai – Eglise Saint-Martin – Denain 
 

10h30 :  Messe du 6ème dimanche de Pâques.  

« Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur » (Jn 14, 15-21) 

Jeudi 18 mai – Eglise Saint-Martin – Denain 
 

10h30 : Messe de la solennité de l’Ascension + Professions de foi 

« Tout pouvoir m’a été donné au ciel et sur la terre » (Mt 28, 16-20) 

Samedi 20 mai  

 

11h00 : Messe Professions de foi - Eglise Saint-Martin – Denain 
18h30 : Messe - Chapelle Saint-Joseph – Denain 

Dimanche 21 mai – Eglise Saint-Martin – Denain 
 

10h30 :  Messe du 7ème dimanche de Pâques.  

« Père, glorifie ton Fils » (Jn 17, 1b-11a) 

Samedi 27 mai 

 

11h00 : Baptêmes de Maddy et Mya– Eglise Saint-Martin – Denain 

18h30 : Messe - Eglise ND de Lourdes – Wavrechain-sous-Denain 

Dimanche 28 mai – Eglise Saint-Martin – Denain 
 

10h30 : Messe des familles – Solennité de la Pentecôte  
« De même que le Père m’a envoyé, moi aussi je vous envoie : recevez l’Esprit Saint » (Jn 20, 19-23) 

 

12h30 :  Baptêmes de Lulia et Robin 

 

Neuvaine du dimanche 7 au lundi 15 mai 2023 

Prédicateur de la Neuvaine : Mgr Dollmann 

Messe solennelle le dimanche 14 mai à 11 h00 

Dans la cathédrale 

Sous la présidence de Mgr Dollmann 

Cette neuvaine, placée sous le signe des échafaudages, est une 

invitation à aimer l’Eglise toujours à construire et sa mère toujours 

à écouter : 

• 7 prédications quotidiennes de notre Archevêque 

• Messes, chapelets, adorations et confessions chaque jour 

• Dimanche 7 mai : à 11h : messe d’ouverture avec descente 

de l’icône et l’après-midi, plusieurs propositions 

• Mardi 9 mai : à 15h : messe avec onction des malades 

• Vendredi 12 mai : à 18h30 : messe de la Dédicace de la Cathédrale suivie d’une veillée et d’une 

nuit d’adoration 

• Samedi 13 mai : à 10h45 : messe de Notre Dame de Fatima et à partir de 16h ; Nuit des 

cathédrales avec plusieurs propositions 

• Dimanche 14 mai : à 11h : messe solennelle suivie du rassemblement diocésain au lycée St Luc 

autour de la Lettre Pastorale de Mgr Dollmann 

• Lundi 15 mai : à 18h30 : messe de la fête de Notre Dame de Grâce avec remontée de l’icône 

 

« Vienne à jamais chez nous, Notre Dame de Grâce. 

Ton regard est si doux. Dans nos cœurs, prends ta place … » 

Article publié par Doyenné de Cambrai 
 

 

Que fête-t-on à l’Ascension ? 

         La fête de l’Ascension célèbre la montée de 

Jésus vers Dieu son Père. Elle est fêtée en France 

le jeudi de l’Ascension, quarante jours après 

Pâques. Mort et ressuscité, il quitte ses disciples 

tout en continuant d’être présent auprès d’eux, 

mais différemment.  

 

        « Vous allez recevoir une force, celle de l’Esprit Saint qui viendra sur vous. (Act 1, 6-11). 
 

        Ainsi s’achève le temps des rencontres du Ressuscité avec ses disciples.  
        Croire que le Christ ressuscité est entré dans la gloire est un acte de foi. L’Ascension est source de 

liberté : loin de s’imposer aux hommes, Jésus les laisses libres de croire, et donc d’aimer véritablement. 

Jésus ne cesse d’inviter les hommes à le suivre : dans la foi, ils doivent apprendre à lire les signes de sa 

présence et de son action, en particulier dans la célébration des sacrements, notamment l’Eucharistie, mais 

aussi dans sa Parole, son Peuple, ses ministres (évêques, prêtres, diacres). 
 

        Jésus ne s’est pas éloigné des hommes mais maintenant, grâce à sa présence auprès du Père, il est 

proche de chacun, pour toujours.  

https://eglise.catholique.fr 
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